

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DECLARA:

Su adhesión a las actividades realizadas en la semana de la vida, en conmemoración del "Día del Niño por Nacer", desarrolladas del 23 al 28 de marzo por la Fundación Rafaelinos por la vida de la ciudad de Rafaela, Departamento Castellanos.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial

Natalia Armas Belavi Diputada Provincial

Nicolás F. Mayoraz Diputado Provincial Bloque «Vida y Familia»



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En la tarde del domingo 28 de marzo, un numeroso público disfrutó de la "8va. Jornada del Niño Por Nacer" en la Plaza "Sargento Cabral" del barrio Pizzurno de la ciudad de Rafaela, organizada por la "Fundación Rafaelinos por la Vida".

Luego de dos años de pandemia por COVID-19 y la cuarentena, se pudo "celebrar la vida" en familia y con amigos, disfrutando de muy buena música, juegos, sorteos, pintada de panzas, ecografías, reconocimiento a las abuelas que colaboran activamente con sus tejidos y ajuares, entre otras actividades.

En esta oportunidad, actuaron la escuela de cumbia "Paso a paso", que funciona en la vecinal del barrio Mora, Gerardo Meschller, la Banda del Jefe y una escuela de zumba.

Por otro lado, se escucharon los latidos de los corazones de los bebés en las panzas de las madres Mónica, Jimena y Eliana, actividad a cargo de las estudiantes de la carrera de Obstetricia y la supervisión de médicos del SAMCO local. También fue emitido un video institucional en la pantalla ubicada sobre el escenario con los hechos más importantes de la Fundación (desde 2020).

Además, hubo juegos organizados por la comunidad de guías y scouts de la parroquia San Antonio, un taller de dibujo y pintura para desarrollar la creatividad y animarse a crear un superhéroe que defiende la vida. También se contó con stands de Honrar la Vida, de Rafaelinos por la familia, un gazebo con imágenes desde la concepción hasta el parto, Cáritas de la parroquia Sagrado Corazón, el Movimiento Familiar Cristiano, la Facultad de Obstetricia de la Universidad Católica de Santa Fe y el Ómnibus Sanitario del Municipio que realizaba ecografías.



Por su parte, el día martes 22 se dio inicio a esta 4ta semana de la vida en el Hotel Parra de la ciudad, realizando la presentación de las actividades a desarrollar a cargo de los integrantes de la comisión.

El día miércoles 23, se desarrolló un Conversatorio en el Hotel Parra, titulado "NO MATARÁS" "La trascendencia de la vida humana frente a la pérdida de sentido de lo sagrado". En el mismo, se contó con la exposición de la Abogada, Periodista y docente Ana Belén Mármora; el sacerdote, Doctor en Derecho y Filosofía de Santa Fe Pedro Chiessa, y el Psicólogo y docente de San Lorenzo, Marcelo Tosoni.

Por otra parte, el día jueves 24 se llevó a cabo un desayuno con la Dra. Ana Belén Mármora, destinado específicamente a los jóvenes integrantes de Rafaelinos por la vida, contando con una capacitación y la experiencia en estos años de lucha por la vida transmitida por la abogada exponente.

Asimismo, el día viernes 26 tuvo lugar la "Caminata por la vida y acto del día del niño por nacer" frente al "Monumento a la Madre", situado sobre el cantero de Bv. Yrigoyen, frente a la Catedral San Rafael. Más de 200 personas participaron de la vuelta en silencio alrededor de la plaza 25 de Mayo, portando velas encendidas y globos. Luego se realizó un acto, especialmente destinado a destacar la necesidad de respetar la dignidad de la persona humana desde el momento de la concepción y de asistir a las mamás y sus niños por nacer en situaciones de especial vulnerabilidad.

En el mismo acto, se destacó la importancia de celebrar la vida y los directivos de la Fundación realizaron un balance de las actividades que vienen realizando, enfatizando que en los últimos 15 meses acompañaron a las madres vulnerables en el nacimiento de 28 bebés, como así también entregaron 100 ajuares y se desarrolló el proyecto de la huerta comunitaria con la participación de 12 madres y la colaboración del ingeniero Walter Fabbro.

El día sábado 26 por la tarde, más de 60 jóvenes de Rafaelinos por la vida, realizaron una intervención en las calles y distintos semáforos de



la ciudad, con globos, carteles y una teatralización de mimos, donde el lema presentado fue "Los mimos no hablan, pero sienten, los niños por nacer también".

Finalmente, la jornada del domingo coronó la celebración de la semana por la vida, y dio por concluida la maratón de actividades por parte de la Fundación en homenaje al "Dia del Niño por Nacer".

La conmemoración de esta fecha tan especial y valiosa recordamos que fue instituida por el entonces presidente Carlos Menem en el año 1998, en la que se busca conmemorar, promover y defender la vida humana desde la concepción en el vientre de la madre.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial

Nicolás F. Mayoraz Diputado Provincial Bloque «Vida y Família»

> Natalia Armas Belavi Diputada Provincial